

## Fotografía submarina en La Gomera

Autor Administrator  
jueves, 30 de agosto de 2007

La fotografía submarina se suma a las actividades de las Jornadas Colombinas en La Gomera. La fotografía submarina se suma este año a las actividades deportivas y de ocio de las Jornadas Colombinas, una celebración que incluye también competiciones de ajedrez, un torneo de voleibol, fútbol, y la regata oceánica Huelva-La Gomera. La presencia de la fotografía submarina se concreta en la realización del quinto Open Fotosub de La Gomera, que comenzará el próximo viernes en la Playa de la Cueva de San Sebastián, y se prolongará hasta el domingo. La corporación insular cuenta con una selección de imágenes de las cuatro ediciones del Open, que se sumará a las fotografías que se tomen en la presente edición para ser difundidas de forma que toda la población de la isla y los visitantes conozcan este mundo submarino. El fin de semana se celebrará también, en el Club Junonia, el VI Open de Ajedrez Activo Isla Colombina, en el que colabora la Escuela Municipal de Ajedrez de San Sebastián y el Aula de Ajedrez de la Universidad de La Laguna, y que reunirá en torno a un centenar de aficionados y profesionales. Las Jornadas harán especial hincapié en las generaciones más jóvenes, entre las que también se propiciará la celebración de un concurso de dibujos, aseguró el presidente del Cabildo, Casimiro Curbelo. El objeto es que los niños y las niñas de la isla tomen conciencia de los valores con los que contamos y de la importancia de su conservación", comentó Curbelo. Además insistió en que serán muchas las posibilidades de practicar deporte y ocio que ofrecerán las Colombinas, en las que también destaca la regata oceánica Huelva-La Gomera, considerada una de las pruebas náuticas más duras de nuestro país dentro de su modalidad, pues es la única que se celebra en aguas del océano.